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Le Président

Monsieur Henri Proglio
Président Directeur Général
EDF SA
22-30 avenue de Wagram
75008 Paris

Paris, le 22 novembre 2412

Monsieur le Président,

Le 30 novembre prochain, aucune liste de candidats représentant I'actionôariat salarié de

pourra être déposée par les deux associations d'actionnaires salariés et anciens sâlariés du

groupe EDF en vue des élections au conseil de surveillance du FCPE Actions EDF de 201?-

Ces deux associations avaient réuni à elles seules 40 o/o des suffrages exprimés lors du

préêédent scrutin de 2009. De nombreux votants font en effet plus confiance à une

association indépendante et a-syndicale, qu'à des listes présentées par des organisations

syndicales.

Nous déplorons cette originalité peu flatteuse pour un grand groupe comme EDF, pour son

image et pour sa marque employeur.

Dès I'ORS 2005, nous avions attiÉ I'attention de la direction sur les difficultés engendrées

par les modalités électorales requises pour les associations.

Cependant, notre arnbition reste durablement de représenter les intérêts des actionnaires

salariés et anciens salariés face aux différents interlocuteurs du monde économique, social

et politique, ainsi que du groupe EDF. Nous poursuivrons donc notre présence assidue et

active aux points de marché réguliers mis en place pal les responsable§ du groupe EDF en

charge de ces sujets (Madame de Boissezon et Monsieur Rodriguez). Les échanges sur le

contexte et I'envifonnement boursier des grands groupes du CAC40, et en particulièr EDF,

se déroulenf dans un grand climat de confiance ; que vos collaborateurs en soient vivement

remerciés.



Au titre de I'association d'actionnaires salariés et anciens salariés que je préside, je

renouvelle ma demande d'une rencontre avec vous. Celle-ci programmée au printemp§

dernier a été reportée, et nous attendons toujours que vous nous proposiez une nouvelle

date.

Nous sommes en effet désireux de :

o vous faire part de nos souhâits et de nos attentes, en taht qu'actionnaires salariés de

notre entreprise,

r d'évoquer cette situation dans laquelle I'actionnariat salarié est représenté au FCPE

uniquement par des organisations syndicales de salariés... actionnaires !

o et de partager avec vous les perspectives du groupe EDF dans l'évolution actuelle et

à venir du monde de l'énergie.

En vous assurant de notre volonté de participer à l'évolution du débat sur la

participation des actionnaires salariés et anciens salariés au développement du groupe,

Je vous prie d'agrée;, Monsieur Le Président, l'expression de ma respectueuse

considération.

Louis-Bernard


